

Lehrer stellen ihre Teamfähigkeit unter Beweis

Oberallgäu (lut)

Ungewöhnliche Fortbildungsveranstaltungen bot der Bayerische Lehrer- und Lehrerinnenverband (BLLV) den Lehrkräften im Oberallgäu an. Die bekannte Radsportlerin und Lehrerin in Altusried, Andrea Lutzenberger, führte mehrere Gruppen im Hochseilgarten der Jugendbildungsstätte des Deutschen Alpenvereins in Hindelang. Das Motto für Kollegen aus Altusried, Rettenberg, Sonthofen und Weitnau war, ihre Stärke in Teamfähigkeit, Kooperation und Strategie unter Beweis zu stellen.

Wie meistert man zusammen die Balance zu halten und ohne Bodenkontakt über ein langes Drahtseil zu gehen? Als es darum ging, die hohe Jakobsleiter – eine überdimensionale Hängeleiter- zu erklettern, war natürlich Mannschaftsgeist gefragt. Manche Kollegen kostete es auch ziemliche Überwindung in eine lange Seilrutsche zu springen, bei der man doch für einen Moment das Gefühl des freien Falls erspüren konnte. Einige Wagemutige versuchten dies sogar mit verbundenen Augen! Bei der fast 70 Meter langen Dschungelbrücke, welche sich über das Außengelände der Jugendbildungsstätte spannt, war jeder Teilnehmer auf sich alleine gestellt. Trotz Höhenangst einiger KollegenInnen erreichten alle die andere Seite.

Was sich hier so spektakulär anhört, wurde unter Aufsicht von der speziell ausgebildeten Kollegin, natürlich gut gesichert, durchgeführt. Trotz Seilsicherungen war für manche Übungen eine gehörige Portion Mut, Überwindung und besonders Vertrauen in die Gruppe unbedingt von Nöten. Bei der schwierigsten Aufgabe musste zudem eine Strategie entwickelt werden, wie sich die Gruppe über eine gut vier Meter hohe Holzwand ohne Griffe vor dem imaginären Feuer retten kann. Hier zeigte sich, dass die Kollegen nicht nur im Schulalltag gut zusammenarbeiten können, sondern auch bei außerschulischen Aufgaben schnell und kooperativ zu umsetzbaren Lösungen finden. Für alle Teilnehmer waren es gelungene und erlebnisreiche Nachmittage. Stellvertretender Kreisvorsitzender des BLLV, Manfred Hitzler, dankte der Teamleiterin für die eine erfolgreiche Fortbildung, die vor allem junge Lehrkräfte ansprach. hi